



Pressemitteilung / Press Release



Die LRP electronic GmbH und HPI Racing Ltd. (UK) möchten gemeinsam eine Vertriebsänderung für die Marke HPI bekannt geben.

Der Vertrieb von HPI-Produkten durch die LRP electronic GmbH ist eine der erfolgreichsten Partnerschaften in der Geschichte der R/C Branche. Neunzehn Jahre exzellenter Produkte, kombiniert mit erstklassigen Verkaufs- und Marketinganstrengungen, werden ein Ende finden.

Ab dem 1. November 2017 wird die LRP electronic GmbH nicht mehr exklusiver Distributor für HPI in Deutschland, Österreich und Spanien sein.

Die LRP electronic GmbH wird ihren Lagerbestand an HPI- und Maverick-Produkten bis zum 31. Dezember abverkaufen - darunter auch das neue HPI-Produkt Venture. Die Ripmax GmbH wird ab dem 1. November 2017 Produkte von HPI und Maverick vertreiben.

Im Rahmen der Restrukturierung des Geschäftsbetriebs der LRP electronic GmbH wird sich das Unternehmen wieder auf seine LRP-Produkte und den Vertrieb von Wettbewerbsrennmarken konzentrieren. Der zusätzliche Wunsch der Ripmax UK Ltd., ihre erworbene Marke HPI durch ihre Tochtergesellschaft Ripmax GmbH selbst in die Hand zu nehmen, hat zu dieser Vertriebsänderung geführt.

Alle Gewährleistungs- und Service-Abwicklungen für HPI- und Maverick-Produkte werden mit sofortiger Wirkung von der Ripmax GmbH übernommen.



LRP electronic GmbH and HPI Racing Ltd. (UK) would like to jointly announce a change of distribution for the HPI brand.

The distribution of HPI products by LRP electronic GmbH has been one of the most successful partnerships in the history of the R/C industry. Nineteen years of excellent products combined with first class sales and marketing efforts will come to an end.

Starting on November 1st 2017, LRP electronic GmbH will no longer be the exclusive distributor for HPI in Germany, Austria and Spain.

LRP electronic GmbH will be selling off their stock of HPI and Maverick products until December 31st – this includes HPI's new product, the Venture. Ripmax GmbH will start distributing HPI and Maverick products from November 1st 2017.

As part of the restructuring of LRP electronic GmbH's business operations, they will re-focus on their proprietary LRP products and distribution of competition racing brands. The additional desire of Ripmax UK Ltd. to take their acquired HPI brand into their own hands by their subsidiary Ripmax GmbH, has led to this change of distribution.

All warranty and service processing for HPI and Maverick products will be taken over by Ripmax GmbH with immediate effect.

31. November 2017